

**FÉLICITATIONS** pour avoir fait le premier pas en vue d'influencer la manière dont le SÉUO aborde une certaine question en proposant une question référendaire !

Certaines initiatives, telles qu'une augmentation des frais d'adhésion ou des investissements dans certains programmes, doivent être votées par les membres du SÉUO par le biais d'un référendum. Les questions référendaires peuvent être utilisées pour créer de nouveaux programmes, augmenter le financement des programmes existants, permettre au SÉUO d'adhérer à des organisations externes, soutenir toute cause nécessitant une dépense d'argent, et/ou vice versa. Pour figurer sur le bulletin de vote, une question référendaire doit être présentée en bonne et due forme et être acceptée par le Conseil d'administration de SÉUO.

Un minimum de vingt-cinq (25) signatures sont nécessaires pour proposer une question référendaire au Conseil d'administration. Un total de 50 emplacements de signature est disponible sur ce formulaire ; toutes les signatures supplémentaires remplies sur un formulaire séparé peut être soumise.

Les signataires doivent indiquer leur nom complet, leur numéro d'étudiant, leur faculté et leur signature. Les signatures sur ce formulaire peuvent être manuscrites ou électroniques - veuillez consulter notre site web pour plus d'informations sur les types de signatures acceptés.

La date limite de soumission est le 26 janvier 2024, à 23:55 HE. La proposition doit être envoyée à [ceo@seuo-uosu.com](mailto:ceo@seuo-uosu.com), avec [bod-chair@seuo-uosu.com](mailto:bod-chair@seuo-uosu.com) en copie (CC) de l'email.

Pour les informations générales, veuillez consulter notre [site web](#) et vous référer au Code électoral et la constitution du SÉUO pour plus d'informations concernant l'éligibilité, les candidatures, la campagne et le processus de vote.

**CONGRATULATIONS** on taking the first step towards pushing to impact the way that the UOSU approaches a certain issue by proposing a referendum question!

Certain initiatives, such as an increase to member fees or investments into certain programs, must be voted on by the membership of the UOSU through a referendum. Referendum questions can be used to create new programs, raise funding for existing programs, let UOSU join external organizations, support any cause requiring the spending of money, and/or vice versa. To appear on the ballot, a referendum question must be in proper form and be accepted by UOSU's Board of Directors.

A minimum of twenty-five (25) signatures are necessary to propose a referendum question to the Board of Directors. A total of 50 signature slots are available on this form; any additional signatures filled out on a separate form may be submitted.

Signatories should include their full name, student number, faculty, and signature. Signatures on this form may be handwritten or electronic – please see our website for more information about accepted types of signatures.

The deadline for submission is 26 January 2024, at 23:55 ET. The submission should be sent to [ceo@seuo-uosu.com](mailto:ceo@seuo-uosu.com), with [bod-chair@seuo-uosu.com](mailto:bod-chair@seuo-uosu.com) copied (CC'd) to the email.

For general information, please see our [Website](#) and refer to the Elections Code and UOSU Constitution for more information on eligibility, nomination, campaigning or voting process.

## **INFORMATIONS SUR LE PROPOSITION // PROPOSAL INFORMATION**

---

**Nom complet du proposant.e // Full Name of Proposer**

---

**Numéro étudiant // Student Number**

---

**Adresse courriel // E-Mail Address**

---

**Faculté // Faculty**

---

---

---

---

**Question référendaire proposée // Proposed Referendum Question**

Veillez également sélectionner l'une de ces deux situations d'autodéclaration qui correspond à votre situation :

Additionally, kindly select either of these two self-declaration situations that correspond to your situation:

- Je suis actuellement employé.e ou autrement rémunéré.e par le SÉUO, ou par une entreprise ou un centre de services de celui-ci. // I am currently employed, or otherwise remunerated by the UOSU, or by a business or service centre thereof.
- Je ne suis pas actuellement employé.e ou autrement rémunéré.e par le SÉUO, ou par une entreprise ou un centre de services de celui-ci. // I am not currently employed, or otherwise remunerated by the UOSU, or by a business or service centre thereof.

*Formulaire de question référendaire du SÉUO // UOSU Referendum Question Form  
Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa // University of Ottawa Students' Union*

Si j'ai déclaré être actuellement employé ou rémunéré d'une autre manière par l'UOSU, ou par une entreprise ou un centre de services du SÉUO, je m'engage à respecter et à adhérer aux exigences des articles 7.2.4 et 7.2.4.2 de la Constitution.

Je confirme que les informations ci-dessus sont correctes. Je comprends et accepte de respecter le Code électoral, la Constitution du SÉUO et toutes les règles et règlements régissant cette élection. Je reconnais qu'il est de ma responsabilité de demander des éclaircissements sur ces règles en cas de confusion. Je comprends que le Conseil d'administration peut voter pour rejeter ma proposition de question référendaire conformément à l'article 2.2.9.2.2 de la Constitution. En signant ci-dessous, je consens à la mise en œuvre et à l'application du Code, des règles et de tous les termes qui y sont énoncés.

//

If I have declared that I am currently employed or otherwise remunerated by the UOSU, or by a business or service centre thereof, I agree to respect and adhere to the requirements of Articles 7.2.4 and 7.2.4.2 of the Constitution.

I confirm that the above information is correct. I understand and agree to respect the Elections Code, the Constitution of the UOSU, and all rules and regulations governing this election. I acknowledge it is my responsibility to ask for clarification about these rules in the case of confusion. I understand that the Board of Directors may vote to reject my proposed referendum question in accordance with Article 2.2.9.2.2 of the Constitution. By signing below, I consent to the implementation and enforcement of the Code and the rules, and all the terms indicated therein.

---

**Signature Du Ou De La Proposant.e // Proposer Signature**

---

**Date**

## **AVIS AU SIGNATAIRES // NOTICE TO SIGNATORIES**

Pour être signataire d'une proposition de question référendaire, vous devez: être un membre éligible du SÉUO et avoir lu et compris la question référendaire proposée et la nature de ses impacts. Notez que cela ne signifie pas que vous vous engagez à soutenir la campagne référendaire en question, mais que vous attestez que vous souhaitez qu'elle figure sur le bulletin de vote. Le conseil d'administration peut également rejeter les questions référendaires proposées. Apposez votre signature manuscrite ou électronique sur le formulaire suivant.

//

To be a signatory for a referendum question proposal, you must: be an eligible member of the UOSU and have read and understood the proposed referendum question and the nature of its impacts. Note that this does not mean you are pledging to support the referendum campaign in question but are attesting that you wish to see it on the ballot. The Board of Directors may also strike down any proposed referendum questions. Affix your handwritten or electronic signature to the following form.

Formulaire de question référendaire du SÉUO // UOSU Referendum Question Form  
 Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa // University of Ottawa Students' Union

**Nom complet du proposant.e // Proposer's full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Question référendaire // Referendum Question :**

**SIGNATAIRES // SIGNATORIES**

	Nom complet Full Name	N <sup>o</sup> étudiant Student N <sup>o</sup>	Faculté Faculty	Signature
1.				
2.				
3.				
4.				
5.				
6.				
7.				
8.				
9.				
10.				

Formulaire de question référendaire du SÉUO // UOSU Referendum Question Form  
Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa // University of Ottawa Students' Union

**Nom complet du proposant.e // Proposer's full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Question référendaire // Referendum Question :**

**SIGNATAIRES // SIGNATORIES**

	<b>Nom complet Full Name</b>	<b>N<sup>o</sup> étudiant Student N<sup>o</sup></b>	<b>Faculté Faculty</b>	<b>Signature</b>
11.				
12.				
13.				
14.				
15.				
16.				
17.				
18.				
19.				
20.				

Formulaire de question référendaire du SÉUO // UOSU Referendum Question Form  
Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa // University of Ottawa Students' Union

**Nom complet du proposant.e // Proposer's full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Question référendaire // Referendum Question :**

### SIGNATAIRES // SIGNATORIES

	Nom complet Full Name	N <sup>o</sup> étudiant Student N <sup>o</sup>	Faculté Faculty	Signature
21.				
22.				
23.				
24.				
25.				
26.				
27.				
28.				
29.				
30.				



Formulaire de question référendaire du SÉUO // UOSU Referendum Question Form  
Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa // University of Ottawa Students' Union

**Nom complet du proposant.e // Proposer's full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Question référendaire // Referendum Question :**

### SIGNATAIRES // SIGNATORIES

	Nom complet Full Name	N <sup>o</sup> étudiant Student N <sup>o</sup>	Faculté Faculty	Signature
31.				
32.				
33.				
34.				
35.				
36.				
37.				
38.				
39.				
40.				

Formulaire de question référendaire du SÉUO // UOSU Referendum Question Form  
Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa // University of Ottawa Students' Union

**Nom complet du proposant.e // Proposer's full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Question référendaire // Referendum Question :**

### SIGNATAIRES // SIGNATORIES

	Nom complet Full Name	N <sup>o</sup> étudiant Student N <sup>o</sup>	Faculté Faculty	Signature
41.				
42.				
43.				
44.				
45.				
46.				
47.				
48.				
49.				
50.				